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Top 2.6 Container

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Container im Schulhof aufgestellt seien. Darin 
seien nun zwei Klassen untergebracht. Die Container seien aus der 
Sonnenfeldschule. Er merkt an, dass die Qualität der Container nicht mit dem bereits 
vorhandenen verglichen werden könne. Auch sähen sie besser aus als ursprünglich 
gedacht. 


